

pieuse et délicate manière de confesser la pureté de l'Immaculée-Conception ! Qu'ils seraient heureux d'entendre l'innocence de la terre chanter la pureté du ciel ! Que de bénédictions ils laisseraient alors tomber sur nous et nos enfants !

Enfin, pour prouver la sincérité de nos louanges et de notre reconnaissance, comme aussi le sérieux de notre dévotion ; puisqu'il n'y a pas de vraie dévotion sans imitation, nous nous efforcerons d'imiter autant qu'il sera en notre pouvoir, avec le secours de la grâce, la pureté et l'innocence de notre Immaculée Mère. Ce sera surtout aux approches de nos communions que nous redoublerons de soins et de zèle pour reproduire en nos âmes sa virginal vertu.

Nous nous souviendrons que les cœurs purs sont pour le Cœur Eucharistique de Jésus des lieux de repos, de joie et de bonheur, comme l'était le Cœur immaculé de Marie pour ce même divin Cœur aux jours de sa vie mortelle.

Comme il a besoin d'en rencontrer, ce Cœur adorable, sur le chemin de ses travaux de Rédempteur à travers les siècles ! Mais aussi, quand il les rencontre, que de consolations il y puise ! Ce fut vraiment pour satisfaire ce besoin qu'Il s'est donné Marie et St. Jean pendant sa vie mortelle, et après eux tant de saintes âmes au cours de sa longue vie eucharistique ! Sans ces cœurs purs aurait-il pu venir sur la terre?... pourrait-il y demeurer dans l'Eucharistie ?...

Soyons donc, dans nos communions, de ces cœurs purs qui retiennent Jésus-Hostie ici-bas ; soyons des images vivantes de Marie-Immaculée ; ce sera d'ailleurs assurer le vrai bonheur de nos âmes, et contribuer au bien de la Sainte Eglise ; ce sera la sûre garantie de notre union future et indissoluble avec le Cœur de Jésus.

F. G.

---

La Messe mensuelle à l'intention des Abonnés du " Petit Messager " sera célébrée le Jeudi 16 Juin, à 6 heures, dans la Chapelle du Très Saint Sacrement.